

JWI

Gerbang Pora Warnai Tradisi Penyambutan Kapolres Tuban yang Baru

Achmad Sarjono - TUBAN.JWI.OR.ID

Jul 19, 2024 - 14:11



TUBAN - Resmi menerima estafet kepemimpinan sebagai Kapolres Tuban, hari ini AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., tiba di Mapolres Tuban dan disambut

tradisi Gerbang Pora, Jum'at (19/07/2024).

Setibanya di depan Gerbang, AKBP Oskar bersama ketua Bhayangkari Cabang Tuban Ny. Raudiah Oskar disambut oleh Wakapolres Kompol Herry Moeriyanto Tampake, S.I.K., beserta istri dengan pengalungan bunga serta penyerahan buket bunga sebagai lambang rasa sukacita atas kedatangan pimpinan baru.

Sebelum memasuki gerbang pora, mantan Kapolres Batu itu disambut tarian penyambutan diiringi dengan alunan musik gambyong Parianom serta Gatot kaca sebagai cucuk lampah.

Cucuk lampah dalam tradisi Jawa dilambangkan sebagai penuntun langkah agar terhindar dari bala maupun gangguan, cucuk lampah yang juga memiliki nama lain Subamanggala itu mempunyai arti pemimpin yang penuh tata Krama dan pemimpin yang mempunyai tanggung jawab atas keselamatan anggotanya.

Usai keluar dari Gerbang pora, AKBP Oskar disambut oleh para pejabat utama dan Kapolsek jajaran yang berjajar sambil memperkenalkan diri.

Nampak AKBP Suryono selaku pejabat lama menyambut didepan Lobi dan dilanjutkan dengan pemotongan pita oleh AKBP Oskar sebagai simbol pemimpin baru di Polres Tuban.

Keduanya kemudian memasuki lobby dan transit sejenak sebelum memasuki menuju gedung Sanika Satyawada untuk melaksanakan laporan kesatuan (lapsat).

Dalam sambutannya, AKBP Suryono mengucapkan terimakasih kepada para pejabat utama dan Kapolsek jajaran atas kerjasama dan dukungannya selama ini, sehingga situasi di Tuban berjalan kondusif.

"Saya berharap rekan-rekan juga bisa memberikan dukungan yang sama kepada AKBP Oskar" Ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut AKBP Oskar selaku pimpinan baru di Polres Tuban juga meminta dukungan dalam melaksanakan kebijakan dan program-programnya kepada para pejabat utama serta Kapolsek jajaran selama ia menjabat di Polres Tuban.

"Saya mohon dukungan dan kerjasamanya, tanpa dukungan rekan-rekan tugas yang saya emban tidak mungkin bisa terlaksana dengan baik" Ucap AKBP Oskar.

AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., merupakan Kapolres Tuban ke 38, ia menggantikan AKBP Suryono yang mendapatkan tugas baru sebagai Wadirreskrimum Polda Jatim.

Oskar Syamsuddin merupakan Perwira Polisi berdarah Sunda yang lahir di Pontianak Kalimantan barat pada 42 tahun lalu.

Sama seperti AKBP Suryono, suami dari Nyonya Raudiah Silondae itu juga alumni Akademi Kepolisian angkatan 2003.

Dari pernikahan, polisi yang lama berdinasi di Divpropam Mabes Polri itu

dikaruniai 3 orang anak diantaranya 1 laki-laki dan 2 perempuan.

Usai mengikuti serah terima jabatan pada 17 juli lalu, hari ini AKBP Oskar Syamsudin, S.I.K., M.T., resmi menginjakkan kaki di Bumi Ronggolawe dan mengemban tugas sebagai Kapolres Tuban. (*)